



OVIDE GAUTHIER

ENTREPRENEUR DE LA PEINTURE — 292, RUE SAINT-JOSEPH

Compagnon inséparable de son frère (le précédent) avec qui il est en société depuis près de trente ans et qu'il aide de ses nombreuses connaissances dans l'art de la peinture.

Né le 25 octobre 1845, à la Baie-Saint-Paul, il vint naturellement à Québec en même temps que son frère, et entra à l'école des Frères, puis il étudia la peinture à l'atelier de feu Corneil.

Curieuse coïncidence, son épouse porte le même nom que celle de son frère, Céline Villeneuve. Il est père de cinq enfants.

Comme il est membre de la société Joseph Gauthier & Frère, ce qu'a été dit de M. Joseph Gauthier s'applique à lui, attendu qu'il a concouru dans tous les travaux mentionnés précédemment.

En 1891, il traversa l'Atlantique et se rendit en Europe pour perfectionner ses connaissances en peinture. Il visita l'Angleterre, la France et l'Italie, et aujourd'hui, la maison profite de ce qu'il a puisé dans cet important voyage.